

L'Évangile de ce sixième dimanche de Pâques nous donne trois caractéristiques nous permettant de reconnaître le vrai disciple de Jésus.

La première : la fidélité, vous avez remarqué que le verbe « *demeurer* » revient plusieurs fois dans ce chapitre 15 de l'Évangile de Saint Jean intitulé « l'image de la vigne ». « *Demeurer* » au sens biblique ne signifie pas seulement rester, séjourner, résider, habiter, mais vivre de façon permanente avec Dieu. En effet, Jésus nous invite à vivre fidèlement avec lui ; que malgré son absence physique, nous restions en communion avec lui et avec Dieu notre Père d'où l'importance de la prière. Un vrai chrétien se reconnaît par son assiduité à la prière personnelle, familiale et communautaire. D'ailleurs, le Pape François a déclaré cette année 2024 « année de la prière » pour nous permettre de bien nous préparer spirituellement à entrer dans l'année sainte de 2025. À chacun de voir comment il peut répondre à cette invitation.

La deuxième : l'obéissance qui se traduit par la mise en pratique de son commandement d'amour : « *Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés* ». Jésus précise que cet amour ne se résume pas aux simples sentiments ou aux mots doux et gentils mais s'exprime, se concrétise par le don de soi et le service. Un amour qui se donne librement, totalement, sans réserve, sans calcul ; un amour authentique, concret et désintéressé. C'est de cette façon que Jésus nous a aimés en se mettant à notre service, en se donnant à nous tout entier comme nourriture et en nous offrant sa vie en sacrifice sur la croix afin que nous ayons la vie éternelle.

La troisième : accepter d'être témoin, d'être signe de cet amour et de le répandre dans le monde et dans l'Église : « *Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure* ». Jésus compte sur nous pour partager son amour dans ce monde marqué par la violence, l'injustice, l'inégalité, l'indifférence...

En ce temps où nous nous préparons à célébrer la Pentecôte, soyons ouverts et dociles à l'action de l'Esprit Saint qui ne cesse de nous renouveler et nous transformer afin que nous puissions répondre fidèlement et joyeusement à notre vocation de baptisés et accomplir la mission que Jésus nous a confiée malgré le contexte difficile dans lequel nous vivons : « *Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres* ». Ainsi nous pouvons être réellement appelés ses vrais amis et les filles et les fils du même Père.

Bon dimanche à toutes et à tous !

P. Lazare